「校長室」通信

第9号

三股町立三股中学校だより

令和元年9月19日(木)文責 : 校長 永山博一

「生徒の頑張りに、あっぱれ!!」 9月8日(日) 晴天に恵まれ、第73回体育大会を開催することがで きました。2学期始まってからは曇りの日も多く比較 的良いコンデイションの中で練習を重ねてきましたが、



白団装飾

大会当日は、暑い一日となり ました。

生徒数が多く、観戦の方も 多い中、保護者や地域の皆様 には、ご協力とご理解をいた だき、誠にありがとうござい ました。実行委員、団長、副 団長、リーダー、装飾係等を

中心に、生徒全員が一丸となって、競技、応援、装飾 等で、見応えのある素晴らしい体育大会になりました。



●総合優勝 白団 ●装飾優勝 青団



●応援優勝 白団

おめでとう ※ (大会記録)

●男 子 100M走 1年 石川雅人

録 12秒6 記

子 100M走 ●女 1年 出水優花 13秒2

9月16日(月)に宮崎県マーチング大会が 開催され、見事金賞。8年連続の九州大会出場 を決めました。写真撮影禁止のため画像はあり ませんが、躍動感あふれるマーチングでした。

【マーチング 九州大会のお知らせ】

- 10月12日(土)13:00~ ●日時
- 大分県 別府市ビーコンプラザ

美術も活躍 薬物乱用ポスター 会長賞受



三城さんの作品です

9月14日(土)に、都城地 区のポスター表彰式が、イオン 早鈴店で行われました。

三股中生の美術の力も素晴ら しいものでした。応募数811

- ●ライオンズクラブ会長賞 (2位相当) 2年三城愛梨さん
- ●入選作品4点 (全部で30点入選)
- ●展示期間9月27日まで イオン早鈴店2階西側

9月21日(土)~30日 (月) 秋の交通安全運動期間に なります。

夕方は日没が早くなっていま す。通学路には、危険な箇所や 人通りの少ない場所があります

特に自転車の交差点での一旦 停止。無灯火、並進等、学級や



部活動で指導をしていますが、是非ご家庭でも危機意 識をもって行動するよう、注意喚起をお願いします。

1,2年生新チームによる地区秋季体育大会が9月 24日(火)から開催されます。保護者、地域の皆様 の物心両面にわたるご支援、応援をお願いいたします。

※裏面に日程・会場を掲載しています。 校長の独り言【 お彼岸 】

9月中旬になり、朝夕は少しずつ秋の気配を感じるよう になりました。彼岸花も少しずつ開花し始めています。 今週末は秋分の日の前後は、お彼岸です。墓参りが可能 なら是非行って「今自分がここに居るのは命をつないで 頂いたご先祖様のお陰です」と感謝する機会になるとい いですね。遠くにお墓のある人は、手を合わせるだけで もいいかもしれません。我が家は、都城と鹿児島にお墓 があり、今年の正月から気になっていることがあります。 いつもお供えにお茶と焼酎、ビールを置くのですが、次 に行くとお茶以外が無いのです(5回目)お盆の際は2 回お供えしたのですが、亡くなった父親やじいちゃんが 楽しくあの世で飲んで、空缶まで処分してくれています ・?日々多用な皆さんも、1日の中で目を閉じ心を落ち 着かせる時間はとても大切に感じています。生徒の皆さ ん「1分前黙想」は心身を落ち着かせるいい習慣ですよ